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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 

件

数 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

受領 

番号 

1 

令和 7年 5月 23日 

松浦哲也 2 

1.河原地域の活

性化に向けて

どのような施

策に取組むか 

西原村の人口は熊本地震前の人口に戻ったが、河原

地域は人口減少が顕著である。何らかの施策を講じな

いと地域として衰退すると予想される。                  

① 人口減少の現状に対してどう取組むか。                

（住宅団地の計画はあるか）          

② 道路網の整備について。              

（主要地方道県道２８号線土林～杉堂間の連続雨量

２００ｍｍによる通行止対策及びバイパス道路新設

を県へ要望を） 

村長 

 

午前 8時 38分 

2.職員の人事異

動について 

住民の方々から、４月の職員の人事異動において、

住民福祉課の人員が何人も削減された。また 2 人の管

理職が同時に異動したのはなぜか。               

① 今回の人事異動のコンセプトは何か。       

② 今現在の住民福祉課職員は、毎日遅くまで残業、   

昼休みもゆっくり食事も取れない状況のようだ。９ 

月に社会人枠の新規採用を予定されているが、早急 

に職員を補充すべきと思うがどうか。 

村長 
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2 

令和 7年 5月 26日 

加藤 博敏 2 

1.豪雨対策につ

いて 

 

①  昨年、11月及び 12月に行われた危険地域の住民 

説明の内容と住民の反応 

②  過去５年間の体育館等への避難者数 

③  住民へ「自助」を促す方法は 

村長の早目の避難指示を要望 

 

 

 

 

 

 

村長 

 

午後 2時 37分 

2.原野の維持管

理について 

 

①  全国で山林火災が多発しているが、原野火入れ時

の火災損害保険の加入はどうなっているか。又、防

火帯の新設補助金は。 

②  原野火入れを継続していくため村のかかわり方

は。また、現在、登山客等の迷惑行為はあるか。 

③  山林の維持管理の現状は。 

 

 

 

 

 

 

村長 
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3 

令和 7年 5月 28日 

尾崎幸穂 2 

1.中学校の部活

動地域移行に

ついて 

① 部活動地域移行に向けた準備状況と中学校での部 

活動から地域移行への流れはどのように行うのか 

② 地域移行に伴う保護者・指導者の負担とその支援策

について 

③ 平日を含めた全ての部活動地域移行の課題への対

応について 

 

 

教育長 

 

午前 11時 15分 

2.熊本地震から

10 年の節目、

防災・減災に

ついて住民と

考えるイベン

トについて 

来年で、熊本地震から 10年。 

地震の記憶が薄れないうちに、当時を振り返り、住民 

の防災意識を高めるためにも記念イベントや啓発行事

の開催を検討しては 

村長 
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4 

令和 7年 5月 28日 

山下圭介 1 

1.夜間の騒音対

策について 

① 夜間の暴走族等による騒音について実態の把握や、 

住民からの相談はあるか。  

② 村と警察の協力体制はどうか。 

③ 電光掲示板等、具体的な対策について    

 

村長 

午前 11時 55分 

 


